
ACTA # 328 
En la Parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los siete días 
del mes de abril del 2015, en la sala de sesiones se reúnen los miembros del Gobierno 
Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar 
a efecto la Sesión Ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Carlos 
Jiménez Antón Presidente, y los vocales Sr. Víctor Enrique Zambrano, Sr. Franklin 
Palomeque Chancay, Sr. Ignacio Cedeño Zambrano y Srta. Katiuska Centeno Carranza, 
la misma que es instalada por el Sr. Presidente siendo las 09H12, con el siguiente orden 
del día: Primero.- Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. Segundo.-
Aprobación de informes del Presidente y de Comisiones. Tercero.- Socialización del 
Día Cívico de Siembra en la parroquia San Plácido. Cuarto.- Lectura de 
comunicaciones. Quinto.- Asuntos varios. Sexto.- Clausura. Primero.- Enmienda y 
aprobación del acta de la Sesión anterior. Se presentan varias correcciones de forma 
y de digitación que son corregidas; el señor Franklin Palomeque mociona que se 
apruebe el acta de la sesión extraordinaria del veinte seis de marzo de 2015, la cual fue 
enviada a cada uno de los miembros adjunto a la respectiva convocatoria, moción que 
fue apoyada por los miembros del GADPR San Plácido presentes. En consecuencia se 
resuelve aprobar el acta por unanimidad. Segundo.- Aprobación de informes del 
Presidente y Comisiones.- El señor Presidente solicita criterios sobre el informe 
emitido por él y los señores vocales de las actividades realizadas en el período 
comprendido desde el 06 de marzo del 2015 hasta el 17 de marzo y que fue enviado a 
cada uno de los miembros adjunto a la respectiva convocatoria; siendo aprobada por el 
pleno. Tercero - Socialización del Día Cívico de Siembra en la parroquia San 
Plácido. El Sr. Presidente da la más cordial bienvenida a los funcionarios de la 
CORFAM-CPM y a los dirigentes de las comunidades presentes; luego el Ing. Ciro 
Verduga - Técnico del Programa de Restauración que se desarrolla en la parroquia, 
expone sobre la importancia de estos eventos que fomenta la conservación del medio 
ambiente en la parroquia; el Ing. Luis Bravo de la CORFAM convoca a los presentes a 
otra reunión de organización para el día martes 14 de abril a partir de las 14H00 en la 
sede el GADPR donde se determinaran los últimos detalles para el evento del día jueves 
16 de abril y la distribución de plantas según la solicitudes presentadas por los 
dirigentes; enseguida se detalló el mecanismo de distribución de las plantas de acuerdo 
a una sectorización quedando establecido que se les hará llegar el listado de las plantas 
disponibles en lo viveros previo envió por parte de la CORFAM - CPM. En 
consecuencia el pleno resuelve participar activamente en la coordinación, distribución 
de plantas y en el día cívico de siembra. Cuarto.-Lectura de comunicaciones. Se dio 
lectura a cuatro comunicaciones presentadas: Al oficio enviado por la comunidad El 
Progreso, donde solicitan una sesión al pleno para tratar asuntos relacionados con las 
fiestas patronales y otras necesidades, donde se resuelve participar con una sesión en 
esta comunidad para el mes de mayo invitando también a las autoridades de: Salud, 
Cuerpo de Bomberos, Policía Nacional, Tenencia Política, Inspectora de Higiene. Al 
oficio enviado por la comunidad San Lorenzo, donde invitan a la reimión del día martes 
07 de abril a partir de las 20H00 para tratar asuntos relacionados con el plan de trabajo 
que posee el GADPR para la comunidad, donde se resuelve asistir a esta invitación que 
se llevará a efecto en horas de la noche. Al oficio enviado por el Municipio de 
Portoviejo donde se invita a la socialización del proyecto Operador Forestal para el día 
miércoles 08 de abril a partir de las 15hOO, donde se resuelve delegar al vocal Sr. Víctor 
Zambrano en representación del GAD. Al oficio enviado por la comunidad Los Pocitos 
donde solicitan material pétreo y alumbrado eléctrico, donde se resuelve tomar en 
cuenta este pedido cuando se presente todas las demás solicitudes en la reimión de 



trabajo con fiincionarios de la CNEL. Quito.- Asuntos varios. El Sr. Presidente expone 
al pleno que hay que participar activamente en el proceso de entrega de plantas en las 
comunidades y en el día cívico de siembra que se desarrollará el día jueves 16 de abril 
del presente a partir de las 09H00 en los límites con la parroquia Alajuela ya que este 
evento se lo hará conjuntamente con esta parroquia. Indica además que de acuerdo a la 
invitación realizada por el Municipio la parroquia va a participar en el Campeonato de 
fútbol Interpartoquial Rural - Urbano con un grupo de deportistas que están cumpliendo 
un proceso de selección. El Vocal Sr. Víctor Zambrano informa que varios moradores 
de la partoquia le han manifestado el malestar por los inconvenientes que se presentan 
por el mal estado de la vía en la parte céntrica de la partoquia, ratifica que hay que 
tomar las medidas necesarias ante la autoridades competentes para que esta molestia 
vial no persista, y una de las medidas a tomar sería acercarse a la prensa radial para 
informar sobre esta situación y dar a conocer que el GADPR San Plácido si está 
ejecutando acciones para que la CONSERMIN realice sus trabajos en la brevedad 
posible. Recalca también sobre el abandono en la culminación del alcantarillado por 
parte del Municipio, fi-ente a esta situación el presidente manifiesta que también será 
expuesta en los medios radiales para conocimiento público y se enviará un oficio al 
alcalde solicitando una audiencia para tratar este punto. Resalta también que se debe 
responder los oficios donde las comimidades hacen sus requerimientos al GAD, dando 
como plazo dos días después de ser leídos en la sesión. El Sr. Vocal Franklin 
Palomeque entrega los recibidos de los oficios que ha cumplido en entregar a varias 
instituciones. Recalca que los funcionarios del CONADIS le manifestaron su 
satisfacción ante la buena aceptación y participación en el evento que se realizó el día 
limes 06 de abril, y que ante esto esta institución desea trabajar con el tema de la 
asociación de las personas con discapacidad dentro de la partoquia. Expone que en la 
comunidad La Cantera existe problemas en un transformador, lo cual está generando 
mala calidad de este servicio, el presidente manifiesta que debe hacer llegar im oficio 
para ser integrado a los diversos requerimientos de las otras comunidades para cuando 
se realice una reimión de trabajo con funcionarios de CNEL. Exterioriza además que 
varios moradores han mal interpretado la labor que él ejecuta en cuanto al proceso de 
reubicación de los puentes en la comunidad La Tranca, ante esto el pleno le manifiesta 
su apoyo y ratifican que su labor es excelente y muy acertada. El Vocal Sr. Ignacio 
Cedefto manifiesta que ha participado activamente en el proceso de la conformación de 
Selección de Fútbol que participará en el Campeonato de Fútbol Interpartoquial Urbano 
- Rural que organiza el Municipio de Portoviejo. Ratifica que hay que tomar medidas 
para que la CONSERMIN cumpla con los trabajos en la calle Vicente Mendoza ya que 
este retraso está perjudicando en la ejecución normal de los trabajos que está realizando 
el Municipio en esta calle y la Manuel Cedeño; además que hay que dar seguimiento a 
los oficios que se han enviado para dar solución a este problema. Expone además que 
hay que manifestarle a la comunidad La Tranca que tendrá un plazo para presentar los 
documentos habilitantes para ejecutar la construcción de la cancha, ya que hay otras 
comunidades que también requieren y si ellos no lo cumple se estudiará la posibilidad 
de destinar ese presupuesto a otra comunidad que cumpla con los requisitos de ley. La 
Vocal Srta. Katiuska Centeno expone que en el acta 322 se manifestó sobre la difusión 
del Himno de la partoquia, por lo cual se debe comenzar ya a organizar como se va a 
realizar; ya que la apertura de clases se acerca y hay que iniciar en los centros 
educativos con la difusión del mismo. También hay que dar seguimiento a la ejecución 
de los PPO y la pileta por parte del Municipio de Portoviejo. Pregunta también por los 
materiales de oficina que el Infocentro solicito, ante esto el presidente responde que se 
está realizando el proceso de compras mediante el proceso de catálogo electrónico, y 
estos insumos llegan de apoco por tanto cuando estén en su totalidad se realizará la 



respectiva entrega. Recalca que ya ha pasado el primer trimestre de este año y que se 
deberia emitir un informe económico; el presidente informa que en una de las 
posteriores sesiones se dará a conocer dicho informe. En cuanto a la situación de la 
Reina Actual pregunta cuál es el mecanismo para poder dar paso a la virreina para que 
asuma el Reinado, el presidente responde que hay que esperar que la Reina Actual 
presente formalmente su desistimiento al cargo y luego se procederá a seguir con el 
trámite pertinente. Séptimo.- Clausura. Siendo las 13H45 y tratados todos los puntos 
del orden del día el Ing. Carlos Jiménez Antón en calidad de Presidente del Gobierno 
Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, da por clausurada esta 
sesión ordinaria. Para constancia firman: 
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